
今後は一般の企業にて労務関係の仕事をすることになりますが、保険関係に携わる
機会もあると思いますので、今までの保険の知識を活かし、また、何処に居ても、こ
の一年で学んだ人との暖かい触れ合いを大事にしていきたいと思います。
今後は、後任にＭさんと午前診のＦさんの頼もしいお二人に来て頂けましたので、安
心して次の所へ行きます。そして、これからもクリニックが益々発展することと、皆
さんが元気に過ごせる日が来ることをお祈りしております。ありがとうございました。

＜Ｓ．Ｍ．＞
はじめまして。８月２０日付にて《かつもとメンタルクリニック》に勤務になりま

した『Ｍ．Ｓ．』と申します。どうぞ宜しくお願いします。
これまで医薬品関連会社（総務部経理課）・内科・整形外科（医療事務・リハビリ

看護助手等）の仕事に従事してきました。地域に密着した、患者様と触れ合う機会の
多い仕事でしたので『思いやり』の気持ちをたくさん学ばせてもらいました。心療内
科・精神科に関しましては十数年ぶりの仕事という事で、緊張の毎日ですが、院長先
生初め、心温まるスタッフの方々に囲まれ、また皆様にお会いでき大変嬉しく思って
おります。

見た目が・・背が高いねとよく言われますが＾＾；学生時代バレーボールや水泳等
の部活に入っていました。趣味は映画・音楽・アロマテラピーです*:..｡o☆映画は恋
愛ストーリー・近未来が特に好きです。音楽はとても幅広く聴いてます♪邦楽は（Ｅ
ＸＩＬＥ・ミスチル・徳永英明etc・・）洋楽は特に７０・８０年代の（ビリージョ
エル・エルトンジョン・Ｑｕｅｅｎ・Ｅａｇｌｅｓ）等、大好きなハーブティーを飲
みながら気持ちをリラックスする時間を楽しんでいます。

今までの色々な経験を生かし、『誠実』であることを基本とし忘れずに行動し、皆
様のお役に少しでも役立てるように、思いやりの気持ちを大事にして一生懸命頑張り
たいと思っております。音楽や映画の話等も色々気軽にお話できたらいいですね。

＜Ｃ．Ｆ．＞
こんにちは、かつもとメンタルクリニック受付のＣ．Ｆ．と申します。この度ご縁

があり、こちらの受付で勤務させていただく事となりました。
私は生まれも育ちも大阪で実家も天王寺近辺ですが、7年前に主人の転勤に伴い、

東京に行き、今年の5月にようやく大阪に戻って来る事が出来ました。自分自身が大
阪を離れて東京で生活するなんて夢にも思っていなかったので、初めは大阪が恋しく
て毎月のように戻っておりましたが、交通費等も大変でしたので考え方を少しずつ変
え、東京で医療事務の勉強をし、病院の受付をさせていただいておりました。働き出
してからも東京の雰囲気に馴染めず、言葉のイントネーションの違い等、小さな事に
もクヨクヨしていた事もありましたが、今では良い経験になったと思っています。と
は言いつつもやっぱり大阪は良いですね！7年の間に梅田、なんば、そして天王寺も
かなり変っていてビックリしました。阿倍野近鉄百貨店も高層ビルに建て替えになる
とか！まだまだ変っていくようですが、私も焦らず、ゆっくり良い意味でのマイペー
スでこちらのクリニックに馴染んでいけたら良いなと思っておりますので、これから
も宜しくお願い致します。

（編集後記）
本当に久しぶりのKMC通信です。木曜、日曜には40分から1時間のジョギングを一年

以上継続していますが、体重減らず困ったもんです。去年10月から体重約5kg、約2cm
アップです（泣）。やっぱりもっと食養生しないと・・ですね。

（勝元榮一＠体重82.3kg、腹囲91cm）


